



PAN lamenta la muerte de 3 marinos tras desplome de helicóptero en Tabasco; urge investigación

El PAN lamentó la muerte de tres elementos navales por accidente de helicóptero en Tabasco; solicitó una investigación para aclarar las causas del suceso



El dirigente nacional del **PAN**, **Marko Cortés**, se unió a las muestras de solidaridad para amigos y familiares de los **elementos de la Marina** que perdieron la vida este sábado, al caerse un **helicóptero** en el que viajaban en Tabasco.



Lamento mucho enterarme del desplome de un helicóptero de la Marina en Centla, Tabasco, donde perdieron la vida 3 marinos y 2 más resultaron lesionados. Solicitamos una investigación de las causas del accidente

Marko Cortés, dirigente del PAN

El panista pidió una **investigación urgente** de las causas que provocaron tan lamentable hecho; además, envió su **pésame** a los familiares.



Marko Cortés 

@MarkoCortes · [Seguir](#)



Lamento mucho enterarme del desplome de un helicóptero de la Marina en Centla, Tabasco, donde perdieron la vida 3 marinos y 2 más resultaron lesionados. Solicitamos una investigación de las causas del accidente.

Mi más sentido pésame a las familias.

4:43 p. m. · 1 oct. 2022



179



Responder



Copia enlace

[Leer 68 respuestas](#)